



Le LIEN – 14 Juillet 2024

Solidarsport mis à l'honneur à Braux



Lors de la journée du 14 Juillet, Maître Stéphane Grac, Maire de la commune de Braux dans les Alpes-de-Haute-Provence et son Conseil municipal ont décidé de mettre à l'honneur Solidarsport et son Président, Monsieur Jacques Rémond, pour l'implication de tous ses membres dans le domaine du vivre ensemble et du respect interindividuel.

Messieurs Nicolas Kopteff et Marc Verlay, membres du Conseil d'Administration, ont représenté l'Association avec brio.

Nous avons vécu un très bon moment de partage et de solidarité. A renouveler sans modération.



